

染色加工企業

活用すればRFID読み取り機で枚数を簡単に確認でき、作業の大幅な効率化を図ることができると語ります。

2020年7月期は減収を見通す。少子高齢化で学生服の着用人口は減少しており、ファッション衣料の販売も振るわない。染料の高騰も追い打ちを掛け、今後は昨年より引き続き加工料金の改定も進める方針だ。

社長は「経験則で色の混率を変えて作り出す」と認める。2020年7月期は減収を見通す。少子高齢化で学生服の着用人口は減少しており、ファッション衣料の販売も振るわない。染料の高騰も追い打ちを掛け、今後は昨年より引き続き加工料金の改定も進める方針だ。

製品ブランドを通じ技術力発信

CF活用し商品打ち出し

山陽染工（広島県福山市）は、自社製品ブランド「D・ハッセンワークス」を通じて技術力の発信に力を入れる。同ブランドは、部分的に色の抜け具合を変え、ことで濃淡を表現する独自の技術、段落ち染を生かしたもので、2018年にクラウドファンディング（CF）を通じて段落ち染のスニーカーを発売して以降、さまざまな商品を開発してきた。

同ブランドは、部分的に色の抜け具合を変え、ことで濃淡を表現する独自の技術、段落ち染を生かしたもので、2018年にクラウドファンディング（CF）を通じて段落ち染のスニーカーを発売して以降、さまざまな商品を開発してきた。

インテリアや椅子張り伸ばす

市況悪化で新たな柱の育成を

尾張整染

尾張整染（愛知県二宮市）はカーテンなどのインテリア関連や椅子張りの地向けの加工を伸ばす。カーシート地の染色加工を主力とするが、自動車の生産台数が落ち込んでくるため、インテリア関連などを新たな柱として育てる。

尾張整染（愛知県二宮市）はカーテンなどのインテリア関連や椅子張りの地向けの加工を伸ばす。カーシート地の染色加工を主力とするが、自動車の生産台数が落ち込んでくるため、インテリア関連などを新たな柱として育てる。

先月からは中国紡織の刺し子風二ニムを採用し

自動車を生産の落ち込み

するとともに、製品ブランド事業部立ち上げも計画。リアル店舗取り扱いも、福山市外の常設店販売を自指し営業を進める。

マルチカラーに対応

小口や多品種も強み

森保染色

チーズ染色や原料染め、総かせ染めを行う森保染色（愛知県一宮市）は、高い技術力で多種多様な需要に応え続ける。尾州産地を本拠地とする森保染色は、ウール以外に天然繊維から合繊までさまざまな染色加工を可能とする。最近ではニッ卜素材の染色加工の比率も増え、他産地からの需要にも応える。ニッ卜の細分化と多様化が進む中で、小ロット・多品種・

マルチカラーの供給を積極的に行う。主力とするウールの染色技術向上への取り組みも精力的だ。天然染料使用で環境に配慮した草木染めや、ウールの風合いや特徴を引き出すといった染色加工の幅を広げ、種類を追加した。早川典雄社長は「染色加工を通じてウールの良さや特徴を知ってもらいたい」と訴求点を語る。

スマートテキスタイル対応の金属メッキ加工系の用途拡大も視野に入れている。センサー機能といったエレクトロニクス技術からの需要に向け「地道に技術を進化させ準備を続ける」方向性を示す。森保染色はISO9001認証を2007年に取得。SDGs（持続可能な開発目標）への取り組みも強化する。低浴比染色で排水量を減らすほか、蒸気配管の集約といった省エネルギー化と二酸化炭素排出削減への改善を続ける。

は米中貿易摩擦による中国景気の減速などが要因とみられる。さらに、染料や物流費といった製造コストの上昇が利益を圧迫。そのため2020年3月期は減収減益を見過している。

売上高に占める割合はカーシート地などの産業資材向けが8割、インテリアや椅子張りの地が2割となっている。ただ、昨

創業以来60余年、衣料用天然繊維生地での染色整理加工分野で、匠の技術を発揮し、新しい物創りに邁進しています。

創業1913年(大正2年)
創立1948年(昭和23年)

歴史も信頼も継いで“今 未来へ”